

Betreff: Anregung zur Verkehrsregelung Kreuzung Rosenheimer Platz (@ v.28.10.2015)
Von: Ulrich Schäpe KVR <ulrich.schaepe@muenchen.de>
Datum: 09.11.2015 13:56
An: johann_gundi.zierer@t-online.de
Kopie (CC): ba5-adelheid.dietz-will@ems.muenchen.de, bag-ost.dir@muenchen.de

Sehr geehrter Herr Zierer,

vielen Dank für Ihre Email vom 28.10.2015. Das Kreisverwaltungsreferat hat Ihre Anregung geprüft und kann Ihnen folgendes mitteilen:

Die von Ihnen beschriebenen Probleme sind u.a. auf die baulichen Gegebenheiten (bauliche Fußgängerinseln) zurückzuführen. Zusätzlich kommt hinzu, dass die Markierung abgefahren. Letzteres hat das Kreisverwaltungsreferat dem Baureferat (zuständig für den Unterhalt der Straße) mitgeteilt und eine optimierte Tangentenführung für Linksabbieger beauftragt.

Da das Markieren wetterabhängig ist, kann Ihnen das KVR heute noch nicht mitteilen, wann die Optimierung umgesetzt wird.

--

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Schäpe
Dipl.-Ing. (FH)

Landeshauptstadt München
Kreisverwaltungsreferat
Verkehrsmanagement HA III/122

Dienstgebäude:
Implerstr. 9
81371 München

Postanschrift:
Ruppertstr. 19
80466 München

Tel: 089 / 233-39913
Fax: 089 / 233-39920
Mobil: 01520 / 1657977
E-Mail: ulrich.schaepe@muenchen.de

Internet: <http://www.muenchen.de>

Bitte denken Sie an Ihre Verantwortung der Umwelt gegenüber, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.